



LAMENTA MORENA 'MAL MOMENTO' DE SANDRA

Por David Polanco / CDMX Magacín

La dirigencia de Morena en la Ciudad de México, que encabeza Sebastián Ramírez, lamentó "el mal momento" que el Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD) está haciendo pasar a la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, luego de que ella acusó de querer excluirla del proceso interno para elegir al candidato de la oposición para la elección del 2024.

"Es evidente que los integrantes del "Club de Taboada" decidieron "cepillarla", ya que desde hace varios meses ungieron a Santiago para que represente al PRIANRD en las elecciones que el próximo año se realizarán en la capital".

Siguió: "Es triste que aún con los amagos y advertencias de Sandra Cueva ni el PRI, ni el PAN, ni el PRD la hayan volteado a ver. ¿Será que la personalidad de la titular de la Alcaldía Cuauhtémoc no encaja en los planes que el "Club de Taboada" tiene para el 2024?", cuestionó en un comunicado el partido que dirige Ramírez.

Por lo anterior, Morena exhortó a Sandra Cuevas para que "no se deje" y "exija lo que por

derecho o cuota le corresponda. Seguramente en el PRIANRD ya también están buscando su reemplazo en la demarcación que encabeza".

En Morena CDMX advirtieron que lo que sucede con la edil podría repetirse con cualquier otra persona que busque ser la candidata o el candidato a la Jefatura de Gobierno, de la cual acusaron se ha "apoderado descaradamente" el PAN.

"La imposición que pretenden hacer de Santiago no sólo debiera causar escozor en Sandra Cuevas, ya que a esto también se enfrentarán en su momento las panistas Lía Limón o Kenia López Rabadán; el priista Adrián Rubalcava, o el perredista Luis Espinosa Cházaro, quienes ilusamente creen que serán tomados en cuenta por los del "Club de Taboada".

Finalmente, en su comunicado Morena CDMX dijo esperar que "nuestro aviso visionario de algo les sirva y se preparen para lo que ya está escrito; y que mal que Cuevas, a quien le gusta tener siempre el papel principal, ahora ni siquiera sea considerada en la obra cuyo actor principal será "Santiago de Habsburgo", concluyeron.